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校内に歌声が響き渡っています
音楽主任 西 郡 麗

10月17日（木）に四街道文化センターで行う予定の合唱コンクールに向け、練習にも熱が入って

きました。音楽の授業はもちろんですが、朝･昼休み･放課後と、少しの時間を惜しんで練習に取り組

んでいます。

今年の合唱コンクールスローガンも決まりました。

「 豪歌 ～強く美しい合唱を～ 」です

クラスで団結して、笑顔で始まり笑顔で終わるような、「あ～、がんばって良かったなぁ」と思え

るような合唱コンクールにしたいという願いを込めて、実行委員で決めました。

練習に際しても、各クラスの合唱コンクール実行委員はもちろん、指揮者や

伴奏者、パートリーダー等、子どもたちのリーダーが中心となって活動してい

ます。今日で、各学年のリハーサル（中間発表会）も終わりました。

コンクールまで、あと２週間を切りました。精一杯の「豪歌」をお伝えでき

るよう、学校全体で精一杯の支援をしていきたいと思っています。

部活動 新チームも活躍中

３年生から２年生に主役がバトンタッチされた部活動ですが、新チームでの活躍が続いています。

夏休み以降だけでも、たくさんの大会や練習会に参加してきました。残念ながら、新人大会の初戦で

既に敗退してしまった部活動もありますが、きっと、悔しさをバネに今後の練習に取り組んでくれる

ことでしょう。

素晴らしい成果をあげることができた部活動もありますので、紹介させていただきます。

【男子卓球部】 夏季市民大会 第３位

【陸上競技部】 新人大会 女子総合３位

〃 男女総合５位

【女子バスケットボール部】

新人大会 ベスト４（県大会進出）

台風１５号による被害を受け、給食や牛乳が提供できない期間が続きました。保護者の

皆様には、いろいろとご心配・ご迷惑をおかけしました。１０月２日（水）より牛乳の提

供も再開され、通常の学校給食をすることができています。

さて、１０月１１日（金）の前期終業式の日ですが、給食センターより、給食が提供で

きるとの連絡がありましたので、依頼しました。以前の若松中だよりや学年だよりではお

弁当の用意をお願いしてありましたが、お弁当は不要です。よろしくお願いいたします。



主な行事のお知らせ

校報「若松中だより 第１４号」をお届けします。ご意見やご感想を広く募集しております。

お気づきの点等ございましたら、下記までご連絡ください。

（ 千葉市立若松中学校 校長：古市 直彦 5０４３－２３２－６１２５ ）

「学校だより、１３号」で、千葉市総合展覧会(科学部門)（９月14日～1７日）の出品作

品をお知らせしました。また、結果に関しましては「すべて入選」と紹介させていただき

ましたが、下記のＮさんの作品は、千葉市の各学年ベスト２０程度に授与され

る「推奨」を受賞しておりました。お詫びして訂正させていただきます。

【科学論文の部】

Ｎさん（2-3）「雑草の根を残さずに抜く方法」…推奨

千葉市中学校総合体育大会(駅伝の部)（９月25日）
青葉の森陸上競技場とその周辺で行われた､

千葉市中学校総合体育大会（駅伝の部）に参加

しました。夏休み明け、全校生徒を対象に公募

をかけましたが、今年は希望者がいなかったた

め、陸上競技部のメンバーが出場しました。

結果は、男子が７位入賞、女子も大健闘の走

りをみせてくれました。

【 男子の部 】 【 女子の部 】

１ 区 Ｎくん（3-6） Ｏさん（2-3）

２ 区 Ｓくん（2-5） Ｏさん（2-5）

３ 区 Ｈくん（3-2） Ｎさん（2-5）

４ 区 Ｎくん（2-4） Ｍさん（1-2）

５ 区 Ｙくん（2-2） Ｓさん（1-4）

６ 区 Ｉくん（2-4）

記録会の部 Ｎくん（1-3）

Ｆくん（1-1）

生徒会選挙・立ち会い演説会（９月2６日）
後期から次年度に向けての生徒会本部役員を決める、生徒会選挙・立ち会い演説会を行いました。

若松中をより良くするための一生懸命な演説を、一生懸命に聞いていた生徒たちの表情は、どちら

も、真剣そのものでした。後期以降の若松中にも、期待が持てそうです。

投票の結果、以下の７名が信任されました。

【生徒会長】 Ｍ くん（２－１）

【副 会 長】 Ｋ くん（２－３）

Ｏ さん（２－１）

【書 記】 Ｉ くん（１－１）

Ｍ さん（１－２）

【会 計】 Ｎ さん（２－３）

Ｅ くん（１－５）


